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~ Indicação 

LJ Moção de 

D Emenda 

AUTOR: Vereador RONALDO DE ALMEIDA COUTO - 2° Secretário 

Senhor Presidente: 

N.º 
111-12007 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deiiberação do Pienário, seja enviado expediente ao Suµerintendente do DETRAN/MT, 
solicitando que seja analisada a possibilidade enviar a carteiras de habilitação provisórias 
dos motociclistas de Barra do Garças, que tiveram as mesmas apreendidas pela Policia 
Militar, durante a exigência do uso da viseira abaixada, sal ientando que, o Detran/GO, já 
tomou esse mesmo procedimento. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 02 
de abril de 2007. 

Vereador - 'I' Secretáno 
Membro da Comissão de Economia e Finanças 

Presidente da Comissão de Educação , Cultur•, Saúde e Assist. Soei,.\ 
..,..w w.i.v11~Jv .... vul0 .~01Il 
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HJSTTFTCATTVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Tr~ta-sc <lc uma ncccss1dack premente, pois muitos motoc1c11st~s de 
nossa cídade exercem atividade profissional no transporte de mercadorias e passageiros, 
que sem a carteira de habilitação, mesmo que provisória, ficam eles sem poder trabalhar 
e consequentemente, garantir o sustento de suas famílias. 

Acreditamos que a devolução desse documento 1ra oportunizar ~ esses 
trabalhadores a condição de poder gerar serviços, renda e assim, proporcionar melhor 
qualidade de vida para todos. 

Assim sendo, esperamos contar com a atenção do ilustre 
Superintendente, no atendimento desse nosso pedido. 

RONM.non~ .TOA COUTO 
Vereador - 2° Secretário 

Membro da Comissão de Economia e Finanças 
Pcesldentc- da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Assist. Social 

www~.a.vh~dv~vutv.t..vfll 


